



Amagan PRI y PRD con romper alianza con PAN en la CDMX

ELIA CRUZ CALLEJA

Advierten contra intento panista de imponer candidatura de Santiago Taboada para jefatura de Gobierno

Estaría propiciando la derrota como en Edomex, dicen el perredista Luis Cházaro y el priísta Adrián Rubalcava

Exigen que el método para elegir al candidato en la capital sea el mismo que se aplicó para la presidencia. **P. 9**



“Error si el PAN pretende una imposición”: Rubalcava y Cházaro

ASPIRANTES A LA CDMX
del PRI y PRD afirman que la alianza está en riesgo, piden proceso democrático

ELIA CRUZ CALLEJA
nacion@contrareplica.mx

Los aspirantes al gobierno de la Ciudad de México, el coordinador de la bancada del PRD en la Cámara de Diputados, Luis Espinoza Cházaro, y el alcalde priista de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava Suárez, pidieron evitar imposiciones en la alianza del Frente Amplio por México, pues consideraron que sería un error que Acción Nacional lo intentara.

Durante su registro único por el partido, el perredista, que estuvo acompañado por el priista, además del dirigente nacional del sol azteca, Jesús Zambrano, señaló que lo que más requiere la ciudad



Los aspirantes se respaldaron mutuamente en sus registros, como muestra de unidad. Especial

en este momento es tener unidad dentro de Va por México.

Además, se dijo satisfecho de que se utilice el mismo método que se estableció a nivel nacional el cual calificó de “democrático”, pese a que en el caso federal no se concluyó debido a que todos los contendientes “declinaron” a favor de Xóchitl Gálvez.

Sobre el proceso, el líder parlamen-

tario señaló que él ha solicitado que sea igual al nacional y que tendrían que ser cuatro foros que se realicen después del 20 de noviembre y una medición final para elegir al candidato en enero próximo.

Por su parte, el priista Adrián Rubalcava, que se registró horas después, también contó con el respaldo del perredista Cházaro, mostrando así unidad entre ellos, pero no con el PAN, quien ha ce-

rrado filas en torno a Santiago Taboada, alcalde de Benito Juárez y que tras su destape desató que el PRI y el PRD de la ciudad emitieran posicionamientos asegurando que la alianza aún no tenía candidato.

El alcalde de Cuajimalpa, tras acompañar en su registro a Cházaro, dijo que sería un error por parte del PAN si quisiera imponer a su candidato para que abandere la causa del Frente Amplio por México porque eso ocasionaría un descalabro para la alianza y el resultado sería igual que en el Estado de México donde perdieron.

“Creo que sería un error si Acción Nacional pretende generar una imposición, sobre todo con perfiles tan competitivos y tan fortalecidos, eso pudiera llevar a que, no sé si la alianza se rompiera, pero sí que los actores principales de este proceso pudieran retirarse, y generar un descalabro y estar viendo el resultado que nos pasó en el Estado de México, que solamente fuera una contienda de simulación”, sostuvo. •